

## Asesinaron salvajemente a la nieta de 16 años de un cacique wichí en Chaco



**Una adolescente de 16 años y de la comunidad wichí, fue hallada sin vida en la localidad El Sauzalito, en pleno corazón de El Impenetrable, y, según las primeras informaciones, tenía un golpe en la cabeza y un corte en el cuello.** La niña fue encontrada en cercanías del cementerio local y los medios de Chaco señalaron que además la menor tendría signos de supuesto abuso, su cuerpo fue hallado semidesnudo y por el momento no hay detenidos.

La trágica escena fue descubierta por un hombre de 41 años antes del mediodía del domingo, tras lo cual dio aviso a la Policía y, según indicaron fuentes de la investigación al diario Norte de Chaco, la nena sería la nieta de un cacique de la etnia wichí.

En tanto, se informó que cuando llegaron a la escena los uniformados, **hallaron el cuerpo de la menor con un golpe en la cabeza y un corte en el cuello, mientras que estaba sin ropa y se secuestraron prendas y un teléfono celular.**

El caso es investigado por el fiscal Multifueros de Misión Nueva Pompeya Francisco

---

Morales Bordón mientras que las autoridades policiales y judiciales se encuentran realizando las averiguaciones pertinentes para tratar de esclarecer esta misteriosa muerte.

Los medios chaqueños señalaron que a través del equipo de Litigio Estratégico, la Secretaría de Derechos Humanos y Géneros tomó inmediata intervención ante este hecho, en miras a realizar el seguimiento de la investigación en busca del esclarecimiento.

En este sentido, se contactó a allegados de la víctima, a fin de ponerse a disposición ante este doloroso acontecimiento, a la vez que se estableció contacto con el fiscal de la causa y se puso en conocimiento a la subsecretaría de Niñez y Adolescencia del Ministerio de Desarrollo Social del Chaco.

Es el segundo femicidio de 2022 en el Chaco luego que en enero, fue asesinada en una cancha de fútbol de La Clotilde Melina Romero, de 30 años, y por el hecho detuvieron a su ex pareja Gabriel Enesto Aceval, de 45.

***En caso de sufrir una situación de violencia por motivos de género, las personas de Chaco deben comunicarse a la Línea 137.***

Fuente: Diario 26